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11月21日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇かこがわ未来債の発行について 

 理事者から「昨年度に引き続き、今年度も住

民参加型ミニ市場公募債『かこがわ未来債』を

発行することとした。発行総額は３億5,000万円

とし、別府公民館の建設事業や加古川駅北の電

柱地中化、学校園の大規模改造等に活用したい

と考えている」との報告がありました。 

◇建設工事入札における変動型最低制限価格

制度の改正について 

 理事者から「本市では、平成15年11月から、

設計金額が130万円を超える建設工事を対象に、

郵便応募型条件付き一般競争入札を実施し、ま

た、平成16年４月から、変動型最低制限価格制

度を導入した。しかし、土木工事や舗装工事の

９割程度で、最低入札価額が低入札基準価格を

下回る状況にあり、工事中の事故や手抜き工事

の発生、下請業者や労働者へのしわ寄せ等によ

る公共工事への品質低下が懸念されている。そ

のため、本年12月１日付公告分より、最低制限

価格の算定方法を改正し、入札価格の平均値に

乗じる率を80パーセントから90パーセントに引

き上げることにより、最低制限価格の底上げを

図り、極端に低い価格での入札を防止すること

とした」との報告がありました。 

◇第５回定例会上程予定案件について 

◇専決処分について 

◇滞納市税に係る訴えの提起の判決結果につい

  て 

■建設水道常任委員会 

～陳情審査～ 

○陳情第７号 中高層建築物の規制に関する条 

例の制定について 

    これは、中高層建築物の建設によって生じる 

  問題を規制するために、新たな条例を制定して 

  もらいたいとの陳情です。 

   議員から「陳情の願意はよく分かるが、法が

規制する以上の制限を条例により付加すること

には同意できない」「行政は、住民と事業主との

間で十分な話し合いが出来るよう努力してもら

いたい」「調和のとれた街づくりという観点から、

用途地域の見直しを考えてもらいたい」との意

見がありました。 

    委員会は、採決の結果、賛成少数で不採択と 

  決定しました。 

～報告事項～ 

◇加古川市駐輪対策懇話会の設置について 

 理事者から「自転車の放置防止を目的とする

条例を制定するため、市民各般から幅広く提言

をいただく場として、駐輪対策懇話会を設置す

ることとした」との報告がありました。 

◇公共施設（学校施設は除く）におけるアスベ 

  スト調査の経過報告について 

◇民間建築物における吹付けアスベストに関す 

  る調査の経過報告等について 

◇簡易耐震診断の実績報告等について 

◇大崎橋にかかる国庫補助金の取扱いについて 

◇第５回定例会上程予定案件について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇市民病院における吹付け材のアスベスト含有

調査の経過報告について 

 理事者から「市民病院における吹付け材のア

スベスト含有調査を実施したところ、薬局前待
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合室天井の吹付け材から1.4パーセントのアスベ

スト含有が認められた。そのため、11月24日か

ら12月18日までの間でアスベスト囲い込み工事

を実施することとした」との報告がありました。 

◇福祉部所管施設における吹付け材（飛散性ア

スベスト）調査の結果報告について 

  理事者から「福祉部所管施設における吹付け

材（飛散性アスベスト）調査を実施したところ、

長楽園のホール及び食堂の吹付け材から3.4パー

セントのアスベスト含有が認められた。そのた

め、11月９日から当分の間、長楽園を使用中止

とするとともに、すみやかに屋内使用環境調査

等を実施のうえ、改善工事を行っていきたい」

との報告がありました。 

◇手術の待ち日数について 

◇車両火災事故について 

◇第５回定例会上程予定案件について 

～質問事項～ 

◇障害者自立支援法施行に向けた本市の取組み

について 

■文教経済常任委員会 

～陳情審査～ 

○陳情第６号 神吉中学校ブラスバンド部の騒 

              音防止について 

 これは、住民の普通の生活環境を保持するた

め、ブラスバンド練習どきの騒音対策を実効し

てもらいたいとの陳情です。 

 委員会は、審査の結果、全会一致で不採択と

決定しました。 

～資料要求～ 

◇神吉中学校ブラスバンド部等の音に対する申

し入れについて話し合いと確認事項 

～報告事項～ 

◇兵庫大学看護学科開設について 

 理事者から「兵庫大学は、健康科学部に看護

学科を開設する認可申請書を、平成17年９月30

日付で文部科学省に提出した。問題がなければ

平成18年１月末には開設が認可される予定で、

２月以降に入学試験を実施することになってい

る。地域密着型特別入試（５名募集）を導入す 

るほか、市内の高校を対象に指定校推薦入試の 

実施も検討されている」との報告がありました。 

◇第５回定例会上程予定案件について 

◇市内学校における不審火等について 

◇平成17年度「トライやる・ウィーク」実績報

告について 

◇加古川西公民館における盗難事件について 

◇競輪事業訴訟の進捗状況について 

◇加古川市立勤労会館の使用再開について 

 

▼▲▼ 来 加 状 況 （11月）▼▲▼ 

 １日（火） 愛知県蟹江市議会       ９名 

      （ＰＦＩ事業の取組みについて） 

 ２日（水）  山口県下関市議会          10名 

           （ゾーンバス・コミュニティタクシ 

             ーの運行について、ＰＦＩ方式に 

             よる総合体育館整備事業について） 

 ４日（金）  岐阜県中津川市議会        ４名 

           （100条調査委員会における事務局 

の対応について） 

 ８日（火）  愛知県稲沢市議会          16名 

           （都市再生プランについて） 

 ９日（水）  埼玉県草加市議会          11名 

           （学校給食のあり方について） 

 10日（木）  埼玉県さいたま市議会      ３名 

           （地域保健医療情報システムについ 

             て） 

 14日（月）  徳島県美馬市議会          11名 

           （しかた幼稚園・しかた保育園につ

             いて） 

 17日（木）  福島県会津若松市議会      ４名 

           （クリーンセンターについて） 

             兵庫県宍粟市議会          13名 

           （学校校舎の耐震改修等について） 

 ＊＊＊12月の行事予定＊＊＊ 

 １日（木） 第５回市議会定例会（第３日） 

２日（金） 各常任委員会 

７日（水） 議員研修会 

  ９日（金） 第５回市議会定例会（第４日） 

 


